

*L'amitié fait le tour du monde et nous convie tous
à nous réveiller pour la vie heureuse*

Epicure

Sylvain Rudaz, son époux,
Suzanne et André Leman, ses parents,
Catherine, Greg et Evan Garrett Leman, sa sœur, son beau-frère et son neveu,
Louis Rudaz, son beau-père,
Stéphanie et Pablo Rudaz-Villauso, sa belle-sœur et son beau-frère, et leurs
enfants, Chloé et Robin,
Ses amies et amis proches, du travail, du village de Choulex, et de la vie,
Son filleul Noé, sa sœur Lena, leurs parents, Bart et Sarah, du Valais,
Et tous ceux qui ont été si présent.e.s ces derniers jours, ces dernières
heures,

ont l'immense tristesse de faire part du décès d'

Isabelle Leman Rudaz

des suites d'un longue maladie.

La cérémonie aura lieu au Centre Funéraire de Saint-Georges
le vendredi 15 juillet à 10 heures.

Conformément à la vie d'Isabelle, la cérémonie se déroulera sous les auspices
de la couleur et de la gaieté.

Toute la famille et toutes les amies et les amis qui les ont vus à l'œuvre
remercient infiniment toutes les équipes médicales, les infirmiers et
infirmières, tous les soignant.e.s, les aides, les médecins, nos merveilleux
oncologues, à qui dans les dernières heures, Isabelle disait encore son infinie
reconnaissance.

Nous vous remercions de ne pas mettre votre énergie dans des fleurs ou des
cadeaux, mais dans les fondations genevoises qui soutiennent la lutte contre
le cancer.